
 

Compte-rendu 

Rencontre de l’Organisme de participation des parents (OPP) de l’École de la Petite-Ourse 

Lundi 25 novembre 2024 – 18h30 

En présentiel (salle du personnel) 

 

Présences :  

Martine Lavergne, Cindy Perrier, Anièle Mercier, Jean Hubert, Kayla Jones-Letemplier, Sophie 
Graveline, Pascale Desrochers, Jessica Houle (directrice adjointe) 

 

1. Mot de bienvenue et adoption de l’ordre du jour. 

 

2. Retour sur la danse d’Halloween du 1er novembre 2024. 

- Prix de vente adéquat. 

- Privilégier deux blocs distincts selon les niveaux pour éviter qu’il y ait trop de personnes en 
même temps dans le gymnase? Malgré tout, l’horaire suggéré a aidé à l’organisation et à la 
gestion de l’achalandage. Faire une pause entre les deux blocs? Même durée pour les deux 
blocs? 

- Heures : Débuter plus tôt pour les élèves plus jeunes? 

- La structure des espaliers peut causer un enjeu de sécurité, car des élèves cherchent à y 
monter. Mettre des matelas pour bloquer l’accès? Installer des tables à l’avant? 

- Deux lignes pour le paiement? Paiement à l’avance via la plateforme du CSSPO? 

- L’an prochain, penser à inclure les enseignants. Certains ont demandé s’ils pouvaient venir 
et participer à la danse. Ils sont, bien sûr, les bienvenus! 

 

 

 



3. Implication de l’OPP dans l’activité cinéma pour tous les élèves de l’école (vendredi 
20 décembre 2024) 

Les membres du personnel proposent une activité cinéma pour tous les élèves de l’école le 
vendredi 20 décembre en PM. L’école se transformera en cinéma. Un film sera présenté dans 
chaque local et les élèves pourront choisir leur film.  

- Recherche de prix pour l’achat du maïs souƯlé : 

- Voir avec l’épicerie : Jessica (Marché Laflamme à Aylmer). 

- Martine vérifiera auprès du IGA. 

- Cage aux sports : Cindy 

- Cineplex : maïs souƯlé et sacs (Pascale) 

- Vérifier les intolérances aux produits laitiers + allergènes. Jessica pourra fournir une 
liste des diƯérentes intolérances et allergies à Martine qui vérifiera le tout.  

- Nombre d’élèves : 378 + les membres du personnel. 

- Pour les sacs, vérifier auprès de Martine. Les sacs qui ont été utilisés à l’Halloween 
pourraient très bien convenir.  

- Les sacs seront préparés la veille, le 19 décembre, à 18h00. Distribution : deux parents sont 
disponibles pour la distribution du maïs souƯlé le vendredi 20 décembre, en début d’après-
midi. 

Mise à jour : Les sacs de maïs souƯlé seront préparés le 20 décembre en avant-midi afin 
de garantir la fraicheur. Mme Érika, agente de bureau, préparera le tout avec quelques 
élèves de 6e année et des intervenants de l’école. 

Les sacs seront distribués en début d’après-midi. 

4. Décorations pour le sapin des Fêtes à l’entrée de l’école. 

Nous sommes à la recherche de quelques décorations pour décorer le sapin des Fêtes à 
l’entrée de l’école. Si quelques parents en ont et qu’ils aimeraient les donner, nous sommes 
preneurs.  

Mise à jour : Les décorations ont été trouvées. 

 

5.  Planification d’un petit quelque chose pour le personnel (enseignants et SDG – 
Semaine avant de départ pour les vacances des Fêtes). 

- Il est proposé de demander à l’ensemble des parents de l’école qui seraient intéressés de 
préparer des desserts, gâteries sucrées pour l’ensemble des membres du personnel. Ce sera 
une belle façon pour les remercier de leur dévouement envers les élèves et l’école. Les 
desserts et gâteries seront déposés sur la table de la salle du personnel durant toute la 



semaine et tous pourront se servir. Mme Jessica préparera un FORM qui sera envoyé à 
l’ensemble des parents.  

 

6. Planification d’une soirée cinéma pour le mois de janvier 2025. 

- 31 janvier 2025 
- Au profit des finissants de l’école. 
- Les élèves finissants pourraient assembler les sacs en classe.  
- Prix à déterminer. Prix d’entrée à venir. 
- Sac de chips + jujubes: Martine vérifiera les prix. 
- Prévoir une quantité de 10% de plus pour les personnes qui ne se seraient pas 

inscrites à l’avance.  
- Film : La guerre des tuques 
- Ouverture des portes 18h00, début du film à 18h30 
- L’activité de financement doit être approuvée au conseil d’établissement. 

 

7. Comité bibliothèque 

- Plusieurs personnes se sont manifestées pour aider au rangement de la bibliothèque.  

- Mme Kayla est entrée en contact avec les parents bénévoles pour bâtir un horaire.  

 

8. Varia 

Aucun point 

 

Prochaine rencontre de l’OPP : Lundi 13 janvier 2025, à l’École de la Petite-Ourse. 
Bienvenue à tous! 

 

Levée de l’assemble : 20h00 

Jessica Houle, secrétaire d’assemblée 


